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令和２年度 府中市防災会議地震部会 会議録（要旨） 

 

１ 開催日時 

令和２年７月３０日（木）午後２時から３時 

 

２ 開催場所 

府中市中央防災センター災害対策本部室 

 

３ 出席委員 

  矢 部 隆 之 部会長   松 阪  明 委員    立 川  満 委員 

  志 村  誠 委員    小 澤 康 子 委員    徳 差  宣 委員 

  神 山 宏 一 委員    藤 本 弘 行 委員    中 田 和 夫 委員 

  田 野 幸 生 委員    黒坂かおり 委員    峯  佳 毅 委員 

  黒 米 俊 哉 委員    前 田 和 泰 委員    大 井 孝 夫 委員 

 梶 田 斉 邦 委員    小 林  茂 委員    浦 川  真 委員 

 松 村 秀 行 委員    塩 澤 雄 二 委員    高橋  潤  委員 

 山 田  誠 委員    角 倉 道 晴 委員    矢ケ﨑幸夫 委員 

 

４ 欠 席 

３名 

 

５ 事 務 局 

岩田防災危機管理課長、 

鈴木危機管理担当主幹 

望月災害対策係長、山田災害対策係事務職員 

 

６ 議 事  

 (1) 審議事項 

   令和２年度府中市総合防災訓練について 

 (2) 報告事項 

   風水害時の対応について 

 (3) その他 
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７ 会議内容（要旨） 

（岩田課長） 

大変お待たせいたしました。定刻となりましたので、ただ今より府中市防災

会議を開催させていただきます。 

はじめに、本会議の部会長であります府中市行政管理部矢部部長よりご挨拶

を申しあげます。部会長、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 部会長挨拶  

 

（岩田課長） 

ありがとうございました。 

続いて、人事異動等により委員の交代がございましたので、ここで新たに委員

に委嘱させていただきました方をご紹介させていただきます。お名前をお呼び

しますので、誠に恐縮ですが、ご起立願います。 

 

 新委員紹介  

 

（岩田課長） 

 以上、新委員をご紹介させていただきました。ありがとうございました。 

引き続きまして、本日の資料の確認をさせていただきます。 

 

 資料確認  

 

（岩田課長） 

それでは、これより議事に移らせていただきます。部会長、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

（矢部部会長） 

 それでは、「府中市防災会議地震部会運営要綱第３条」に基づき、議事進行

につきましては、部会長であります私が行わせていただきます。 

 皆様方のご協力により、円滑に会議を進めたいと思いますので、どうぞよろし

くお願い申しあげます。 
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議事(1)の審議事項「令和２年度府中市総合防災訓練について」を議題とい

たします。 

それでは、事務局から説明をお願いします。 

 

 【資料１】に基づき事務局より説明  

 

（矢部部会長） 

以上で説明が終わりました。何かご意見ご質問はございますでしょうか。 

 

（黒坂委員） 

 府中市総合防災訓練時のコロナ対策としては、どのようなことをお考えでし

ょうか。 

  

（望月係長） 

 入場時に参加者への検温を行い、会場に手指消毒液を複数個所設置する予定

です。また、ブース見学の際も密にならないような配置を検討しております。 

 

（小澤委員） 

避難所訓練においてコロナを疑われる方の避難について、どのような訓練を

するつもりか。 

 

（望月係長） 

 資料２の報告事項で避難所のコロナ対策について、詳しくお話ししますが、受

付にて避難者の検温を行い、熱がある方と咳等の症状がある方については、体育

館等の多くの避難者がいるところではなく、校舎内の特別教室を避難場所とし

て利用する予定です。また、特別教室内でも避難者同士をパーテーション等を利

用して、接触しないように対応していく予定です。 

 避難所訓練においてもこの対応を想定して行う予定です。 
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（矢部部会長） 

 ありがとうございました。 

他にご意見ご質問等はございますでしょうか。特にないようですので、お諮

りいたします。 

「令和２年度府中市総合防災訓練について」、ご異議ございませんでしょう

か。 

 

（※異議なしの声あり） 

 

（矢部部会長） 

ご異議はないようですので、「令和２年度府中市総合防災訓練について」は

承認されました。 

 

続きまして、議事(2)の報告事項「風水害時の対応について」、事務局から説

明をお願いします。 

 

 【資料２－１】、【資料２－２】、【資料２－３】に基づき事務局より説明  

 

 

（矢部部会長） 

以上で説明が終わりました。何かご意見ご質問はございますでしょうか。 

 

（小澤委員） 

 濃厚接触者についての避難も通常の避難所に避難するということでいいので

しょうか。 

 

（鈴木主幹） 

 濃厚接触者についても、熱や咳の症状がある方と同様に避難所にある隔離さ

れた避難スペースに避難していただくようになるかと思います。 

 伺いますが、軽症者で在宅療養されている方については、東京都でホテルなど

の避難所を用意していると聞きましたが、実際のところはいかがでしょうか。 
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（小澤委員） 

 軽症者で在宅療養されている方については、東京都でホテルを考えているの

ですが、とても数が足りないと思いますので、自治体の避難所も利用することも

想定されます。 

 

（矢部部会長） 

他にございますでしょうか。特にないようですので、報告・了承とさせてい

ただきます。 

以上をもちまして、本会議の議事は全て終了いたしました。最後に、４の

「その他」ですが、事務局から１点ございます。 

 

（岩田課長） 

 はい。本日、審議・報告させていただきました議事内容につきましては、 

８月６日に開催いたします「府中市防災会議」において、お諮りさせていただ

きます。 

 

（矢部部会長） 

 最後に、委員の皆様から、どのようなことでも構いませんので、ご意見ご質問

はございますでしょうか。 

 

特にないようでしたら、以上をもちまして、本会議を終了させていただきま

す。長時間にわたりご審議いただき、誠にありがとうございました。 


